
令和元年度第３回職業能力開発審議会会議要録

１ 日 時 令和２年３月１７日(火) 午後１時３０分から

２ 場 所 徳島グランヴィリオホテル １階 グランヴィリオホール

３ 出席者 （委員１５名中１０名出席 特別委員３名中 ２名出席）

４ 議事次第

（１）開 会

（２）徳島県商工労働観光部副部長あいさつ

（３）審 議

① テクノスクールの機能強化（答申案）について

② 令和３年度職業能力開発計画（案）について

③ 第１１次徳島県職業能力開発計画の策定について

（４）報告事項等

① 県立テクノスクール施設内訓練入校・修了状況について

② 県立テクノスクール委託訓練・障がい者訓練・在職者訓練実施状況

について

③ その他

（５）閉会

（配布資料）

○資料１ パブリックコメントの集計結果について

○資料２ テクノスクールの機能強化について（答申案）

○資料３－１ 県立テクノスクール施設内訓練 入校・修了状況

○資料３－２ 令和元年度 委託訓練実施状況

○資料３－３ 令和元年度 障がい者訓練実施状況

○資料３－４ 令和元年度 在職者訓練実施状況

○資料３－５ 中央テクノスクール ろうきんホール・在職者訓練棟利用状況

○資料３－６ 令和２年度 委託訓練・障がい者訓練・在職者訓練実施計画

○資料４ 令和３年度 職業能力開発実施計画（案）

○資料５ 第１１次徳島県職業能力開発計画の策定について
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（会長）

前回の審議会において、中間とりまとめを行うとともに、２月６日から２８日にパブリックコメン

トを実施いたしました。パブリックコメントの意見状況について、事務局から説明をお願いします。

【事務局から資料１について説明】

（会長）

それでは、審議事項１について、前回の総会で、修正等について私に一任を頂いたところです。委

員の皆様の御意見等を反映し、修正しております。修正箇所については、事務局から説明します。

【事務局から審議事項１について説明】

（会長）

この案をもって、県に対し、審議会から答申をさせて頂きます。よろしいでしょうか。

【各委員からの意見なし】

（会長）

それでは、この答申案を審議会の答申として承認することとし、当審議会終了後、県に対し答申を

行うことといたします。

続きまして、審議事項２です。計画案に先立ちまして、現在実施している訓練等の実績について資

料３－１から３－５まで事務局が準備しておりますので、資料に従い説明をお願いします。

【事務局から資料３－１から３－５について説明】

（会長）

ただいまの資料３－１から３－５までの説明で、何かご質問はございませんか。

（委員）

障がい者訓練についてお伺いしたいのですが、資料３－３の中で、知識技能習得コースにおいて、H
２７年度は就職者数７名、就職率８７．５％なのですが、年々就職者数は減り、ここ２年は就職者０

人となっています。これは、どういった理由があるのでしょうか。

（事務局）

知識技能習得コースにおいて、就職者数や就職率が年々減っている理由はなぜかとのご質問なので

すが、こちらのコースに関しましては、実践能力習得コースに比べて、全国的にも就職率が低いコー

スとなっております。理由といたしましては、実際に事業所での職務内容を訓練し訓練先で直接雇用

に至る事例が多い実践能力習得コースに対して、講義が中心となる知識技能習得コースでは訓練先事

業所での直接雇用とはならないことが挙げられます。また、そもそもの入校者数も今年度は１人と年

々減っている状況であります。入校者数の確保については、我々も、広報の仕方を工夫するなどの手

立ては検討しているところでございます。

（委員）

近年の状況は分かりましたが、H ２７年度は就職率も高く、講義が中心といった形式は今も変わら
ないと思うのですが、なぜなのでしょうか。

（事務局）

企業等においても、障がい者の方の雇用率が年々上がっており、法定雇用率を満たした企業等も増

えている状況でございます。それに合わせて、以前に比べると障がい者の方の求人も減ってきており、

それも就職者、就職率の減少の要因の一つであると考えているところでございます。

（委員）

障がい者の方が活躍できる社会にするためにも、ますます頑張っていただければと思います。

（事務局）

貴重な御意見ありがとうございました。
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（会長）

他にご質問等ございますでしょうか。

【各委員からの意見なし】

（会長）

それでは、次に資料３－６についての説明を、事務局からお願いします。

【事務局から資料３－６について説明】

（会長）

ただいまの資料３－６について、何かご意見・ご質問はございませんか。

【各委員からの意見なし】

（会長）

それでは、審議事項２について、事務局から説明をお願いします。

【事務局から審議事項２について説明】

（会長）

ただいまの説明について、何かご意見・ご質問はございませんか。

【各委員からの意見なし】

（会長）

それでは、ただいまの説明については、事務局の説明のとおり承認することとしてよろしいでしょ

うか。

（各委員）

はい

（会長）

ありがとうございます。

それでは、続きまして、審議事項３について、事務局から説明をお願いします。

【事務局から審議事項３について説明】

（会長）

ただいまの説明について、何かご意見・ご質問はございませんか。

【各委員からの意見なし】

（会長）

それでは、審議事項３について、事務局の説明のとおりでよろしいか。なお、具体的な部会の構成

につきましては、来年度の第１回審議会において決定することといたします。

【各委員からの意見なし】

その他、何かございますか。

【各委員からの意見なし】

それでは、ないようですので、これをもちまして本日の審議会を終了します。委員の皆様には、長

時間にわたり議事進行にご協力いただき、ありがとうございました。

進行につきましては、事務局にお返しします。


